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COMISIÓN DE CALIDAD 
 

ACTA DE 6 DE ABRIL DE 2022 
Con fecha 6 de abril, en el Salón de Grados de la Facultad y por videoconferencia, a las 
11:45 en primera convocatoria y a las 12:00 en segunda, se inicia reunión ordinaria de la 
Comisión de Calidad del Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte con el 
siguiente orden del día.  

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Aprobación de actas anteriores. 
2. Debate y aprobación, si procede, de la propuesta de cambio de semestralidad de 

la asignatura “Iniciación a las Actividades Atléticas” y de “Iniciación a las 
Actividades Acuáticas” de primer curso. 

3. Ruegos y preguntas 
 

Asistentes  
D. Jesús S. Damas Arroyo (Presidente) 
D. Vicente Luís del Campo (Secretario) 
Dª. Inmaculada Torres Castro (Representante PDI). 
Dª. Margarita Gozalo Delgado (Representante PDI) 
D. Javier Berrocal Olmeda (Representante PDI).  
 
 
No asisten/Disculpan asistencia:   
Dª Catalina Canales Hernández. (Representante PAS). 
Dª. Mª. Ángeles Arenas Pareja (Representante Estudiantes) 
 
 

 

ACUERDOS 
 

1. Se aprueban por unanimidad las actas de las reuniones del 16 de febrero, 1 de 
marzo y 18 de marzo. 
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2. El coordinador de la comisión trae a debate la propuesta del centro para el cambio 
de semestralidad de dos asignaturas de primer curso: Iniciación a las actividades 
acuáticas pasaría al segundo semestre e Iniciación a las actividades atléticas 
pasaría al primer semestre. Ambas tienen la misma carga lectiva y pertenecen al 
mismo módulo del documento verifica vigente. Informa también que dicha 
propuesta se sustenta en el intento de reducir el gasto energético que implica tener 
la piscina abierta durante todo el año, de modo que la propuesta podría facilitar, 
si ello se viese necesario en el futuro, su utilización en un solo semestre y cerrarla 
en el otro, en caso de no poder afrontar el gasto anual. 
 
Turno de palabra: 
D. Javier Berrocal expone que si los especialistas en dichas asignaturas y el 
profesorado del curso se muestra conforme, por su parte no ve ningún problema. 
 
Dª. Inmaculada Torres indica que hubo una reunión de coordinación del 
profesorado de primer curso, donde esta propuesta fue estudiada y se aprobó por 
unanimidad proponer el cambio. 

 
 Se procede a votar, resultando la propuesta de cambio aprobada por unanimidad. 
 

3. No hay peticiones en este punto del orden del día. El coordinador informa que se 
nos ha pedido a la Comisión que se estudie y remita la Guía de Evaluación del 
TFG, para que quede correctamente asociada a la nueva normativa que 
aprobamos. Dicho documento se estudiará en la próxima reunión. 
 
 
 
Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:25. 
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